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Toque pela Vida é tema de campanha da Abramet

Marcelo Camargo/ AB
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Acobertura vacinal no Brasil vem des-
pencando nos últimos dez anos, dei-

xando a população – especialmente as 
crianças – mais vulnerável a doenças que 
já se imagina estar erradicadas no país, 
como sarampo e poliomielite, e que podem 
deixar sequelas ou causar mortes. 

O índice de vacinação ideal deve ser 
acima de 90%. Porém, as taxas gerais de 
imunização têm ficado aqui abaixo disso 
desde 2012. Chegou a 50,4% em 2016 e, 
em 2021, 60,7%, segundo informações do 
Ministério da Saúde.

Um dos principais imunizantes do Pro-
grama Nacional de Imunizações (PNI) é 
a vacina tríplice viral (contra sarampo, 
caxumba e rubéola), que registra núme-
ros de cobertura insuficientes desde 2017. 
Naquele ano, o indicador registrou 86,2%; 
em 2021, a cobertura caiu para 71,4%. 

Esse decréscimo na vacinação vem con-
tribuindo para o surgimento de novos sur-
tos de sarampo, uma doença altamente 

Vacina contra 
o negacionismo

Escuta o Doutor!

>> O DEPUTADO LUIZ ANTÔNIO TEIXEIRA JR, MAIS CONHECIDO COMO DR LUIZINHO,  é médico ortopedista com MBA executivo em saúde pela Coppead e pós-graduação em medicina 
do Esporte e do Exercício. Fundou sua primeira clínica aos 30 anos e é casado com a também médica Sara Bragança, com quem tem dois fi lhos, a Bia e o Lipe. Está em seu primeiro mandato de 
deputado federal. Antes de entrar para a política, foi secretário municipal de saúde de Nova Iguaçu (2013-2015) e secretário de Estado de Saúde do Rio (2016-2018).

doutorluizinho.com.br
por��DOUTOR LUIZINHO

@DoutorLuizinho @DoutorLuizinhoT

contagiosa, transmitida por gotículas res-
piratórias, que provoca sintomas como 
tosse, coriza, olhos inflamados, dor de 
garganta, febre e irritação na pele com 
manchas vermelhas. Em casos mais gra-
ves, pode causar pneumonia e inflama-
ção no cérebro.

Já a procura pela vacina contra polio-
mielite, o imunizante de gotinhas, caiu de 
96,5% em 2012 para 67,6% no último ano. 
A doença foi considerada erradicada no 
Brasil em 1989, quando ocorreu o último 
caso, mas a queda da imunização coloca 
em risco essa conquista. 

Os sintomas da poliomielite incluem 
febre, dor de cabeça, de garganta e no 
corpo, vômitos, diarreia, constipação (pri-
são de ventre), espasmos e rigidez na nuca. 

O vírus pode atingir o sistema nervoso e 
causar paralisia permanente nas pernas 
ou braços. Embora mais comum em crian-
ças, também atinge adultos. 

Outra vacina aplicada no público infan-
til é contra o rotavírus, que provoca uma 
infecção no trato digestivo e é a causa 
mais comum de diarreia grave com desi-
dratação em crianças pequenas entre três 
e 15 meses de idade. O vírus causa apro-
ximadamente 215 mil mortes por ano no 
mundo em meninos e meninas com menos 
de cinco anos, principalmente em países 
em desenvolvimento. Os índices de vacina-
ção contra o rotavírus no Brasil reduziram 
de 86,3% em 2012 para 68,3% em 2021.

Por tudo isso, é urgente que os governos 
adotem não apenas campanhas de cons-

cientização, mas também medidas efeti-
vas para acabar com essa doença chamado 
negacismo vacinal, movimento antigo, que 
surgiu em meados do século XIX, quando 
alguns críticos se posicionaram contra a 
imunização utilizando argumentos teoló-
gicos e fraudes científicas. No passado, 
chegou a haver, especialmente nos Esta-
dos Unidos e na Inglaterra, ligas antiva-
cina, que brigavam pela eliminação do 
imunizante contra a varíola.

Diante de um contexto de fake news, em 
que a desinformação é disseminada numa 
velocidade impressionante, é uma ques-
tão de saúde pública vacinarmos a popu-
lação contra o obscurantismo. Fundamen-
tal explicar que eventuais reações às vaci-
nas, como mal-estar e febre, são infinita-
mente menos graves do que o resultado 
da decisão de não vacinar. Vacinar não é 
apenas um ato de amor com aqueles que 
a gente ama, mas de cidadania, de res-
peito ao próximo.

P
elo menos 250 mil 
motoristas foram fl a-
grados usando o ce-
lular no trânsito em 

2021, mostra levantamento da 
Associação Brasileira de Me-
dicina do Tráfego (Abramet), 
com dados do Registro Nacio-
nal de Infrações de Trânsito 
(Renainf). O risco dessa práti-
ca ao dirigir é o alerta da enti-
dade com a campanha “Toque 
pela Vida”, no Maio Amare-
lo, mês dedicado à conscien-
tização para uma mobilidade 
saudável e segura.  

Entre os estados brasilei-
ros que se destacaram nega-
tivamente no ano passado, 
por terem mais registros 
desse tipo, São Paulo lidera 
com mais de 37%, com 91.362 
ocorrências. Em seguida estão 
Minas Gerais e Goiás, com 
30.843 e 16.971 infrações, res-
pectivamente. A análise revela 
que, a cada hora, 28 conduto-
res negligenciaram a atenção 

O governo federal anun-
ciou que vai zerar a alíquota do 
imposto de importação de sete 
categorias de produtos alimen-
tícios. A decisão foi tomada 
pelo Comitê-executivo de Ges-
tão da Câmara de Comércio 
Exterior (Gecex/Camex), do 
Ministério da Economia.  

Em coletiva de imprensa 
para detalhar as medidas, o 

secretário-executivo da pasta, 
Marcelo Guaranys, disse que 
o objetivo da medida é conter 
o avanço da infl ação no país.

Em abril, o Índice Nacio-
nal de Preços ao Consumidor 
Amplo (IPCA), que mede a 
infl ação ofi cial, fechou em 
1,06%. Foi o índice mais alto 
para um mês de abril desde 
1996 (1,26%). Segundo o Ins-

tituto Brasileiro de Geografi a 
e Estatística (IBGE), que cal-
cula o IPCA, a infl ação acu-
mulada em 12 meses está em 
12,13%.

Segundo secretária da 
Câmara de Comércio Exterior, 
Ana Paula Repezza, a redução 
de impostos valem até o dia 31 
de dezembro deste ano.

Os produtos alimentícios 

que tiveram a alíquota de impor-
tação totalmente zeradas são:

�� carnes desossadas de 
bovino, congeladas (imposto 
era de 10,8%);
�� pedaços de miudezas, 
comestíveis de galos/
galinhas, congelados 
(imposto era de 9%);
�� farinha de trigo (imposto 
era de 10,8%);

�� outros trigos e misturas 
de trigo com centeio, exceto 
para semeadura (imposto 
era de 9%);
�� bolachas e biscoitos, 
adicionados de edulcorante 
(imposto era de 16,2%);
�� outros produtos de 
padaria, pastelaria, indústria 
de biscoitos, etc. (imposto 
era de 16,2%) e

�� milho em grão, exceto 
para semeadura (imposto 
era de 7,2%).

O Ministério da Economia 
informou que o impacto com a 
renúncia tributária pode che-
gar a R$ 700 milhões até o fi nal 
do ano. Não há necessidade de 
compensação fi scal, por se tra-
tar de um imposto regulatório, 
e não arrecadatório.

ao volante pelo uso do celular, 
reforçando uma das principais 
causas de sinistros no Brasil.

“A gente sabe que o tele-
fone celular, durante a con-

dução veicular, aumenta, de 
forma exponencial, a proba-
bilidade de sofrer acidentes 
com lesões graves e até óbito”, 
alerta Antonio Meira Júnior, 

presidente da Abramet. A enti-
dade destaca estudo que ana-
lisou mais de 30 mil sinistros 
com mortes e mostrou que as 
falhas de atenção ao condu-

zir, pelo uso do telefone celu-
lar, foram responsáveis por 
14% deles.

“Dirigir utilizando o celular 
quadruplica a probabilidade de 

sofrer um sinistro de trânsito 
e, se você estiver enviando 
uma mensagem, pode aumen-
tar em até 23 vezes o risco. E 
esse acidente ocasionado pelo 
celular é típico caso que não 
foi acidente. É sinistro de trân-
sito, porque é passível de pre-
venção, poderia ter sido evi-
tado”, diz Meira Júnior. 

O presidente da Abramet 
cita três tipos de distrações 
provocadas pelo uso do celu-
lar ao volante, que explicam a 
gravidade da infração. “A dis-
tração manual, quando você 
pega o celular, fi ca segurando, 
mandando mensagem; a dis-
tração visual - você desvia a 
atenção para o celular quando 
deveria estar olhando ao redor 
do carro; e a distração cogni-
tiva - quando o conteúdo da 
conversa ou da informação 
pode ocasionar uma altera-
ção emocional e você ser res-
ponsável por causar uma tra-
gédia”, acrescenta.
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O 
governador Cláu-
dio Castro fez 
duras críticas ao 
serviço prestado 

pela SuperVia, responsável 
por operar os trens na Região 
Metropolitana do Rio. Castro 
foi taxativo ao falar sobre a 
relação com a concessioná-
ria e disse que não há nego-
ciação quanto ao reajuste do 
preço da tarifa.

“Nesse momento, não há 
diálogo com eles (SuperVia). 
O Estado está utilizando a 
força mesmo. Fiscalizando 
e fazendo sua parte, que é a 
cobrança. A SuperVia faz um 
serviço de péssima qualidade, 
desrespeitoso com o cidadão 
fluminense, e o Estado está 
exercendo a força da multa 
para que eles possam voltar 
a melhorar a manutenção”, 
explicou o governador.

Atualmente, as negocia-
ções pelo aumento de preço 
da passagem de trem estão 
congeladas. Entretanto, nesta 
terça-feira, a SuperVia rece-
beu uma carta da Secretaria 
de Transportes que foi vista 

como um ultimato à conces-
sionária. Ainda na semana 
passada, Castro anunciou 
que a empresa foi multada 

em R$ 1,5 milhão por falhas 
encontradas pelo Procon nas 
estações de Bonsucesso, Ola-
ria e Ramos. Essa foi a pri-

meira multa desde a imple-
mentação do Programa Esta-
ção Segura, dia 8 de abril, a 
força-tarefa com objetivo de 

levar mais segurança aos pas-
sageiros dos trens e verificar 
possíveis irregularidades nos 
ramais.
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Fotos: Reprodução

CENTRAL 
DO BRASIL 
VAI RECEBER 
RESTAURANTE 
POPULAR
O governador Cláudio Castro 
anunciou a construção de 
um restaurante popular na 
Central do Brasil, no Centro 
do Rio. O novo Restaurante 
do Povo será montado entre 
a estação de VLT da Central 
e o terminal rodoviário 
Américo Fontenelle. A 
expectativa do governo 
é que o espaço ofereça 
cinco mil refeições por 
dia, entre café da manhã e 
almoço a preços populares. 
A obra já teve início e o 
investimento do governo 
estadual somente neste 
novo restaurante é de R$ 
6,7 milhões. Também serão 
investidos ainda cerca de 
R$ 2,3 milhões na reforma 
do entorno. "A população 
ter direito a alimentação. 
Ela poder ter um lugar onde 
não passe fome. É uma 
das políticas que eu mais 
acredito. Essa é uma política 
social que vai diretamente 
ao mais vulnerável e tira 
uma necessidade básica 
que é a alimentação", 
comentou Castro durante 
o anúncio. Ainda segundo 
ele, a missão vai além da 
alimentação. O objetivo 
do espaço também será 
de fazer o cadastramento 
dessas pessoas para 
oferecer orientação e 
indicação para as Faetecs, 
onde elas poderão, se 
necessário, ter capacitação 
profissional.

DEPUTADO QUER 
QUE BANCOS 
DIGITAIS TENHAM 
AGÊNCIA FÍSICA
O deputado Dionísio 
Lins (Progressista), vice-
presidente da Comissão 
de Defesa do Consumidor 
da Assembleia Legislativa, 
apresentou um projeto de 
lei para obrigar os bancos 
digitais a terem uma agência 
física para atendimento, nos 
municípios onde existam 
mais de 5 mil correntistas.
Segundo o parlamentar, o 
aumento de popularidade 
desses bancos fizeram as 
reclamações nos órgãos 
de defesa do consumidor 
de correntistas dispararem, 
e cita a dificuldade em 
manter contato com algum 
representante físico das 
empresas. “Não é de hoje 
ouvirmos consumidores 
que possuem contas 
nesses bancos, reclamarem 
da dificuldade de 
resolverem algum problema 
quando necessitam já que 
não tem a quem recorrer, 
pois nem sempre os 
aplicativos disponibilizados 
resolvem a situação, 
principalmente no que diz 
respeito a clonagem de 
cartões, dúvidas sobre 
pagamentos e recebimentos 
e desvio de valores”, afirmou 
o deputado.

“SuperVia faz um serviço 
desrespeitoso com o 
cidadão fluminense”

Declaração foi dada pelo governador Cláudio Castro

Quatro feridos em capotamento  
na Estrada do Mato Alto

Um acidente envolvendo 
quatro veículos deixou feri-
dos na Estrada do Mato Alto, 
em Guaratiba, Zona Oeste, na 
manhã de ontem. Um carro 
perdeu o controle, capotou e 
acabou atingindo os outros 
três automóveis.

Policiais militares do 
27ºBPM (Santa Cruz) foram 
acionados para a ocorrência 
e quando chegaram ao local, 
uma equipe de bombeiros 
do quartel de Guaratiba já 
prestava socorro às vítimas. 
O Corpo de Bombeiros infor-
mou que o acionamento foi 
às 7h05 da manhã e quatro 
pessoas com ferimentos leves 
foram conduzidas ao Hospi-
tal Municipal Rocha Faria, em 
Campo Grande, Zona Oeste. 
O caso foi encaminhado à 
43ªDP (Guaratiba).

De acordo com informa-
ções preliminares, o carro 
teria sido alvejado, levando 
mais de 15 tiros. No entanto, 
a Polícia Civil disse que não 
há marcas de tiros no veí-
culo e que o caso se trata de 
um acidente de trânsito. Na 
imagem do automóvel aciden-
tado, marcas podem ser vis-
tas no vidro da frente.

Segundo a corporação, 
policiais analisaram o veí-
culo e de acordo com relatos 
de testemunhas, não seriam 
tiros, mas sim marcas feitas 
por populares em uma ten-
tativa de tirar o condutor de 
dentro do carro. Ainda de 
acordo com a Polícia Civil, o 
veículo não era blindado e no 
caso de tiros, não seria possí-
vel o motorista estar apenas 
com ferimentos leves.

A Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária ( Anvisa) 
decidiu ontem prorrogar por 
mais um ano a regra que per-
mite o uso emergencial de 
vacinas e medicamentos con-
tra a Covid-19.

“O principal objetivo 
da medida é de não impac-
tar o fornecimento de vaci-
nas e medicamentos contra 
a Covid-19 à população bra-

sileira. A revisão foi necessá-
ria já que, em decorrência do 
fim da Emergência de Saúde 
Pública de Importância Nacio-
nal (ESPIN), declarada pelo 
Ministério da Saúde, as Auto-
rizações de Uso Emergencial 
(AUE) perderiam automatica-
mente a sua validade”, infor-
mou a Anvisa.

Em abril, o Ministério da 
Saúde pediu à agência que 

autorizasse a manutenção, 
por até um ano, do uso emer-
gencial de alguns produtos 
para combater a Covid-19, 
como o imunizante produ-
zido pelo Instituto Butantan.

A medida ocorre após 
o anúncio da decisão do 
governo federal de decretar 
o fim da emergência de saúde 
pública relacionada à Covid-
19 no Brasil.

O Corpo de Bombeiros informou que o acionamento foi às 
7h05 da manhã e quatro pessoas com ferimentos leves foram 
conduzidas ao Hospital Municipal Rocha Faria, em Campo Grande, 
Zona Oeste. O caso foi encaminhado à 43ªDP (Guaratiba).

Anvisa prorroga uso emergencial  
de vacinas contra covid

A medida ocorre 
após o anúncio da 
decisão do governo 
federal de decretar 
o fim da emergência 
de saúde pública

RONDA 
DO POVO
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Munícipes estiveram no CCBB acompanhando a mostra 
“Marc Chagall: Sonho de Amor”, que narra a história do pintor 

russo-francês de mesmo nome, destaque no século XX

Divulgação

Divulgação/ Leo Abranches
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AVISO DE LICITAÇÃO
LICITAÇÃO Nº: 006/CPL/2022
MODALIDADE: CONCORRÊNCIA PÚBLICA 
PROCESSO: 1231/2022
REQUISITANTE: SECRETARIA MUNICIPAL 
DE OBRAS E SERVIÇO PÚBLICO                                                                                                                                          
REALIZAÇÃO: 14/06/2022
HORA: 14:00 hs
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPEIALIZADA 
EM EXECUÇÃO DE OBRAS DE ENGENHARIA, COM 
FORNECIMENTO DE MÃO DE OBRA E MATERIAL PARA 
EXECUTAR SERVIÇOS DE DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO 
EM DIVERSAS RUAS NO BAIRRO SANTA TEREZINHA NO 
MUNICÍPIO DE JAPERI/RJ, A PEDIDO DA SECRETARIA 
MUNICIPAL DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS, CONFORME 
ESPECIFICAÇÕES CONSTANTES NO TERMO DE REFERÊNCIA.
O Edital com as especifi cações da referida licitação deverá ser 
retirado na SEMUG, situada a Estrada Vereador Francisco da 
Costa Filho nº 1993 – Santa Inês – Engenheiro Pedreira – Japeri 
- RJ, no horário de 09:00 às 16:00 horas, diariamente, exceto aos 
sábados, domingos e feriados. O requerimento será feito mediante 
preenchimento de formulário próprio da CPL/SEMUG. No ato de 
requerimento do Edital, as interessadas deverão entregar 01 (um) 
CD-Rom ou 01 (um) Pen Drive novo, com embalagem lacrada, no 
qual serão gravados o Edital e seus Anexos. Os arquivos serão 
gravados de forma a permitir somente sua leitura e impressão. 
Podendo ser visualizado no Portal da Transparência da Prefeitura de 
Japeri, http://siapegov.japeri.rj.gov.br/portal-transparencia/home..

Japeri – RJ, 11 de maio de 2022.

Francisco Nacelio da Silva
Secretário Municipal de Governo

Prefeitura Municipal de Japeri
CPL/SEMUG

ESTADO DO RIO DE JANEIRO

Se você deseja adotar um amiguinho, 
esta será uma ótima oportunidade. A 

Subsecretaria de Bem Estar e Proteção 
Animal, o RJPET, através da Secretaria de 
Agricultura, está promovendo a 12° edição da 
Feira de Adoção de cães e gatos. Desta vez, 
será no Bangu Shopping neste sábado, 14 de 
maio, das 11h às 15h.

Adoção

clovismonteiro@tupi.fm
por��CLÓVIS MONTEIROa voz do rio p

 @clovismonteirotupi Clovis Monteiro

Roubo de cabos
Um levantamento realizado pela CET- Rio verificou que, 

desde o início de 2022, aproximadamente 30 mil metros 
de cabos foram furtados dos sinais de trânsito distribuídos 
pelo Rio. Por conta das ações criminosas, 100 cruzamentos 
funcionaram às vezes emitindo um única cor às vezes sem 
funcionar completamente. Segundo a companhia, o prejuízo é 
avaliado em R$ 500 mil.

Bula digital 
Os laboratórios farmacêuticos terão que inserir 

um QR Code nas embalagens dos remédios para 
acesso à versão digital da bula, com informações 
sobre a sua composição, utilidade, dosagens e as 
suas contraindicações. A mudança vai permitir, por 

exemplo, a transformação, por meio do aplicativo 
adequado, do texto em áudio, o que irá facilitar 
a acessibilidade às pessoas com defi ciência e 
analfabetos. A bula digital porém, não exclui a 
obrigação da versão impressa, que vem dentro da 
embalagem do medicamento.

O 
Centro Munici-
pal de Serviços de 
Mesquita atende 
cerca de 250 pes-

soas por dia. O local fi ca na 
Avenida Presidente Costa e Sil-
va 1.513, no Centro, e funcio-
na de segunda a sexta, de 9h às 
17h. Entre alguns dos serviços 
oferecidos na unidade estão os 
prestados pela Fundação Leão 
XIII, pelo Procon e pelo Ponto 
de Atendimento Virtual da Re-
ceita Federal (PAV).

Pelo PAV, por exemplo, o 
mesquitense consegue reali-
zar a emissão e a alteração de 
Cadastros de Pessoas Físicas 
(CPF) no próprio município. 
Além de ter acesso a qualquer 
outra questão que seja ligada 
à Receita Federal, como a con-
sulta de pendência, tanto para 
a malha fi scal e pessoa jurídica, 
quanto de restituição e situa-
ção de declaração de imposto 
de renda.

Além disso, o Centro Muni-
cipal de Serviços também ofe-

rece emissão de identidade 
civil e de carteira de traba-
lho, agendamento de Seguro-
-Desemprego, Procon e Junta 
de Serviço Militar. “Inaugu-
ramos a unidade em 2020 e, 
desde então, nos esforçamos 
para ampliar os serviços que 
são oferecidos lá. Temos muito 
orgulho de ter trazido essa van-

tagem para Mesquita. O espaço 
oferece diversas oportunidades 
para os munícipes, sem precisar 
sair da cidade”, explica o secre-
tário municipal de Governança, 
Fabio Baiense.
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Outro dos atendimentos 

realizados no local é referente 
ao pedido e entrega do cartão 
de estacionamento para idosos 
e pessoas com defi ciência. Este 
é um serviço prestado pela Sub-
secretaria Municipal de Trân-
sito que começou a funcionar 
no Centro Municipal de Ser-
viços há dois meses. A ação 
aumentou a procura pelo car-

tão, o que motivou a mudança 
de outros, como o requerimento 
para o vale social.

No caso do cartão de ido-
sos, é preciso apresentar alguns 
documentos para a requisição. 
São eles o comprovante de resi-
dência de Mesquita e docu-
mento de identidade ofi cial com 
foto e assinatura em validade 

(RG, CNH ou equivalente). Em 
casos de perda, roubo ou furto, 
também é necessário mostrar 
o  Boletim de Ocorrência onde 
consta o nome completo da pes-
soa com defi ciência. No caso 
de pessoas com defi ciência, no 
entanto, é preciso levar os mes-
mos documentos acompanha-
dos do laudo médico.

Já o Vale Social é direcio-
nado para as pessoas com defi -
ciência física, sensorial e inte-
lectual; pacientes renais ou 
com câncer; imunodefi cien-
tes ou doentes crônicos que se 
transportem nos ônibus inter-
municipais. O benefício con-
fere à pessoa que está passando 
por tratamento e faz parte de 
algum dos grupos citados entre 
10 e 60 passagens por mês para 
as suas consultas. Isso, desde 
que ela apresente uma foto 3X4 
recente, uma fi cha de cadastro 
preenchida pelo médico com 
letra legível, cópia de RG e CPF, 
bem como cópia do compro-
vante de residência.

Atendimentos são feitos por 
instituições como o Procon 
e a Junta do Serviço Militar

A Prefeitura de Mesquita 
organizou um programa espe-
cial para as pessoas com defi -
ciência do município. Na 
tarde da última quinta-feira, 
dia 5 de maio, alguns muníci-
pes tiveram a chance de visi-
tar o CCBB, o Centro Cul-
tural Banco do Brasil, além 
de conhecer melhor o Rio de 
Janeiro. O evento foi promo-
vido pela Subsecretaria Muni-
cipal de Assistência Social.

O grupo acompanhou a 
exposição de arte “Marc Cha-
gall: Sonho de Amor”, que 
narra a história do pintor russo-
-francês de mesmo nome, des-
taque no século XX. Com his-
tórias que abordam as origens e 
as vivências do autor, a mostra 
traz mais de 180 obras que des-

crevem uma trajetória de amor 
à vida. Isso a partir de diversas 
técnicas artísticas, como água-
-forte, carvão e tinta guache.

“Nós já promovemos vários 
passeios pela cidade. Visitamos 
o AquaRio, o Cristo Reden-
tor, a Praia de Copacabana, 
entre outros. Mas, quando a 

pandemia começou, infeliz-
mente, tivemos de interrom-
per a agenda”, explica Rondi-
nelli de Oliveira Souza, que 
atua na Secretaria Municipal 
de Governança, planejando e 
promovendo políticas públicas 
focadas nos direitos das pessoas 
com defi ciência. “Agora, que a 

situação da saúde está melhor, 
iremos voltar com a frequên-
cia dos nossos passeios. Que-
remos revisitar lugares e conhe-
cer alguns outros“, acrescenta.

Quem se divertiu no passeio 
foi a família Beclat. Moradora 
da Vila Emil, Patrícia acompa-
nhou as fi lhas Ana Carolina, de 
12 anos, e Natália, de 10 anos, 
que possui síndrome de Down. 
“Esse é o terceiro passeio que 
fazemos pela prefeitura. Eu 
acho muito legal essa inicia-
tiva, porque a gente, às vezes, 
não consegue ir a esses eventos. 
Mas o município gera oportu-
nidades muito boas, que pos-
sibilitam esse acesso. Quando 
surge uma chance e podemos 
ir, nós aproveitamos”, conta 
ela, empolgada.
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A 
Prefeitura de Resende, 
através da Casa da Cul-
tura Macedo Miranda, 
preparou uma programa-

ção especial para a Festa do Pinhão 
2022. Uma delas é a primeira edição 
do I Festival Canto das Agulhas Ne-
gras, que acontece no próximo do-
mingo, dia 15 de maio, a partir das 
13h, em Visconde de Mauá.

Ao todo, 20 canções competirão 
nas categorias de Melhor Música 
(nesta categoria serão reconheci-
dos os quatro melhores colocados), 
melhor intérprete, melhor instru-
mentista e melhor arranjo. Todos 
os selecionados são moradores da 
região das Agulhas Negras (Resende, 
Itatiaia, Porto Real e Quatis), como 
previa o edital de inscrição lançado 
no dia 15 de abril.

Para o presidente da Casa da Cul-
tura Macedo /Miranda, Thiago Zai-
dan, o objetivo do Festival Canto 
das Agulhas Negras é o de incenti-
var e abrir espaço para novos com-
positores, intérpretes e instrumen-
tistas da região.  

“O evento busca valorizar a 
música popular brasileira, com can-
ções inéditas que serão conhecidas 
pelo público no próximo domingo. É 
uma grande oportunidade para reve-

A previsão é que a frota de ônibus seja diminuída em horários de menor movimento 
durante a manhã, tarde e noite, e também nos fi nais de semana

Evento faz 
parte da 
programação 
da Festa do 
Pinhão 2022

Divulgação

Divulgação
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Por conta dessa crise, 
já é considerada a 
redução de ônibus 
em horários de menor 
movimento durante a 
manhã, tarde e noite, 
e também nos fi nais 
de semana, com o 
intuito de priorizar a 
manutenção do serviço.

A secretaria de Assistência Social, Trabalho e Renda de 
Iguaba Grande apresentou, na manhã desta quarta-feira 
(11), a Moeda Social Caboclinho, para secretários e vere-
adores de Iguaba Grande. O programa vai atender famí-
lias do município que estejam em situação de vulnerabili-
dade social, ou até miséria, com a quantia de 120 Cabocli-
nhos por mês, o equivalente a 120 reais.

A reunião teve o objetivo de apresentar para os secretá-
rios, vereadores e funcionários os objetivos do programa, 
sua metodologia e os impactos sociais. A Secretária Cláudia 
Souza enfatizou a importância de esclarecer qualquer dúvida 
sobre a Moeda Caboclinho para que, quando for lançada, a 
população seja devidamente informada sobre o benefício.

“Antes da população receber o benefício, queremos que 
todo o funcionalismo público consiga entender e expli-
car como funcionará. Vamos conseguir benefi ciar muitas 
famílias e, automaticamente, contribuir com a economia 
da cidade, pois os 120 Caboclinhos só poderão ser utiliza-
dos no comércio local. Isso impacta em vários setores da 
administração pública e por isso todos devem estar intei-
rados no funcionamento”, pontuou a secretária de Assis-
tência Social, Trabalho e Renda, Cláudia Souza.

O Prefeito Vantoil Martins esteve no evento e concluiu 
dizendo que “Foi muito importante esta reunião de apre-
sentação da moeda Caboclinho para todos os funcioná-
rios conhecerem com profundidade o conceito e o obje-
tivo do programa. Esta é uma ação que irá benefi ciar indi-
retamente mais de 10 mil pessoas, benefi ciando não só as 
famílias em situação de vulnerabilidade, como também o 
comércio da cidade”.
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Para estar apto a receber a Caboclinho, é necessário 

estar com o Cadastro Único atualizado há pelo menos dois 
anos, possuir renda mensal de até 50% do salário mínimo 
nacional e residir no município de Iguaba Grande há pelo 
menos três anos.

O município criou uma equipe técnica composta por 
assistentes sociais que realizarão o monitoramento, acom-
panhamento e encaminhamento intersetorial das famílias 
benefi ciárias. As equipes também responderão pela identi-
fi cação e avaliação das famílias com perfi l para o programa, 
de acordo com os critérios e prioridades estabelecidos na lei.

Será elaborado um cronograma posterior para o cadas-
tro das famílias eletivas ao benefício.
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lar talentos e mostrar para o público 
presente que temos uma geração de 
renovação pela frente no cenário 
artístico. Ficamos felizes por pos-
sibilitar isso e promover um espaço 
tão importante para esses talentos”, 
diz o presidente.

Além de um certifi cado de par-

ticipação para todos os seleciona-
dos e de troféus para os premia-
dos, os vencedores também rece-
berão prêmios em dinheiro totali-
zando 11 mil reais.
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Daniele de Fátima - Davi de 

Souza - Elson Davi – Fábio Luiz 
Cândido Genovesi – Gabriel Souza 
Gonçalves – Hélio Pereira – Hyago 
dos Santos Martins – Jaime Fon-
tes Pereira – João Victor de Oli-
veira Bastos – Laura Amaral de 
Andréa Pinheiro de Carvalho – 
Luigi Ribeiro Ferreira – Maria Lucí-

lia Silveira – Matheus Tavares da 
Silva – Moisés Dias de Oliveira – 
Rafaela Aparecida Rodrigues da 
Silva – Renato Messas Siqueira 
França – Reinaldo da Silva Valente 
– Ulisses de Freitas – Vinícius Fer-
reira de Oliveira – Yan Rodrigues 
Cândido.

O novo aumento do óleo 
diesel, de 8,9%, tem causado 
grande preocupação não só aos 
consumidores como também 
acendeu um alerta: segundo 
o Sindicato das Empresas de 
Transporte da Costa do Sol e 
Região Serrana (Setransol), o 
reajuste provoca grave risco de 
racionamento de combustível 
através da redução de ônibus 
nas áreas atendidas. Ou seja, 
há real possibilidade de para-
lisação do transporte público 
nessas regiões.

Por conta dessa crise, já 
é considerada a redução de 
ônibus em horários de menor 
movimento durante a manhã, 
tarde e noite, e também nos 
fi nais de semana, com o intuito 
de priorizar a manutenção do 

serviço. Segundo o sindicato, 
a atitude tem como objetivo 
evitar que os ônibus parem de 
circular. “A medida visa impe-
dir o colapso dos sistemas de 
transporte a curto prazo, estes 
que são responsáveis pelo des-
locamento diário de milhares 
de pessoas que dependem dire-
tamente dos ônibus e os têm 
em muitos casos como único 
meio de transporte”, afi rma.

As empresas têm como 
principal combustível o die-
sel que, desde o início do 
ano, acumula alta de 47% – 
de acordo com a Petrobras -, 
fazendo com que os opera-
dores do sistema não encon-
trem alternativas para garan-
tir a compra da quantidade 
necessária. Além disso, con-

forme o sindicato, a falta de 
auxílio dos governos munici-
pais, estadual e federal têm 
provocado acúmulo de pre-
juízos nas contas das conces-

sionárias, pois os custos ope-
racionais também estão em 
constante crescimento.

Além disso, a Sentransol 
afi rma que é necessário que 
o poder público adote medi-
das que garantam a continui-
dade do transporte público, 
já que se trata de um serviço 
essencial para o público. “A 
ausência de medidas efeti-
vas também gera impacto na 
segurança pública, pois milí-
cias têm se instalado em áreas 
que o sistema de transporte já 
tem demonstrado defi ciência 
no atendimento, ameaçando a 
população que se vê obrigada 
a utilizar um serviço clandes-
tino, sem regulamentação e 
operado por grupos crimino-
sos”, conclui.
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Um caso ocorrido na semana passada 
e outro nessa semana, que envolvem 

extrema violência e crueldade, chocaram os 
moradores da nossa cidade e nos despertou 
revolta, incompreensão e um sentimento 
de que a certeza de impunidade, cresceu 
nos últimos anos. Primeiro, um homem 
que se sentindo dono de sua namorada, a 
torturou por três dias seguidos, lhe provo-
cou ferimentos gravíssimos e mesmo com 
diversas passagens pela polícia, gozava dos 
benefícios da progressão de pena e cum-
pria uma condenação anterior em liber-
dade. No segundo caso, um bombeiro mili-
tar, que por não ter tido um cupom de des-
conto aceito em uma lanchonete, atirou 
para matar um jovem atendente que ape-
nas fazia seu trabalho, que sobreviveu, mas 
terá sequelas para o resto da vida. Mesmo 
com toda a cena filmada, a justiça enten-
deu por requerer mais provas e lhe man-

teve solto. Em ambos os casos, a justiça e 
as leis, não foram suficientes para impor 
a esses dois criminosos, o medo das con-
sequências e assegurar a essas duas víti-
mas o que é essencial a vida de cada um de 
nós, sensação de segurança e proteção. O 
sentimento de impunidade causa nos cida-
dãos, descrença na justiça, descrença nas 
instituições de segurança e faz crescer a 
certeza de que a impunidade vem domi-
nando as mente daqueles que insistem em 
desafiar as leis. Aumentar o rigor das leis, 
não resolverá o problema, porque nossas 
leis são boas, o problema é que todo o sis-
tema para aplicá-las é lento, cheio de deta-
lhes incompreensíveis e efetivamente não 
apresentam o resultado esperado por aque-
les que esperam por justiça. Não se pode 

excluir a crise de valores que vem assolando 
a sociedade e que está diretamente ligada 
ao aumento dos problemas sociais, políti-
cos e sobretudo, éticos que vem impulsio-
nando a sociedade para uma postura cada 
dia mais violenta e arbitrária. Mas não é 
somente isso. Para se viver em sociedade, 
temos que ter freios morais, obedecer  às 
regras, nos submeter a limites que quando 
não observados, certamente nos levará 
ao cometimento de alguma transgressão 
ou crime. Alguns optam por não obser-
var e obedecer a essas regras e saem por 
aí fazendo vítimas. A única forma de ini-
bir esse desprezo as leis, é a justiça mos-
trar sua força e sua efetividade através da 
punição exemplar, sem demora, dando ao 
cidadão a certeza de que a punição virá. 
Demonstrar àquele que pretende cometer 
crimes, que a lei será cumprida, é a única 
forma de inibir aos que pretendem arriscar.

POLÍCIA RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 13 DE MAIO DE 2022

 www.riopresente.com.br
por  ANTONIO CARLOSRio Presente antoniocarloss.rio Professorantoniocarlos.rio

A violência nossa de cada dia

O sentimento de impunidade 
causa nos cidadãos, 
descrença na justiça, 
descrença nas instituições 
de segurança e faz crescer a 
certeza de que a impunidade 
vem dominando as mente 
daqueles que insistem 
em desafiar as leis. 

(...)

>> ANTÔNIO CARLOS DOS SANTOS - ASSESSOR CHEFE DO GABINETE DO GOVERNADOR DO RIO DE JANEIRO, Policial Federal, ex-presidente do Detran-RJ, ex-comandante do 
Programa Segurança Presente e ex-coordenador da Lei Seca RJ 

Agentes da Polícia Rodovi-
ária Federal (PRF) apreende-
ram na última quarta-feira (11) 
10 tabletes de cocaína. A droga 
estava com uma mulher dentro 
de um ônibus, no km 227 da 

Rodovia Presidente Dutra, altura 
de Piraí, no Vale do Paraíba.

Segundo a corporação, 
a passageira levava o mate-
rial dentro de sua bolsa. A 
droga, que saiu de Mogi das 

Cruzes (SP), seria entregue 
a um desconhecido no termi-
nal rodoviário de Niterói, na 
Região Metropolitana. Ainda 
de acordo com a PRF, a apre-
ensão gerou um prejuízo de 

mais de 1 milhão de reais aos 
narcotraficantes.

A mulher, que viajava com 
seu filho menor de idade, foi 
encaminhada à 94ª DP (Piraí), 
para registro da ocorrência.

Dois mortos e dois feridos após 
ataque a PMs no Morro do Borel
D

ois suspeitos mor-
reram e outros 
dois foram presos 
após atacarem po-

liciais no Morro do Borel, na 
Tijuca, Zona Norte. Durante 
a ocorrência foram apreendi-
das três pistolas, diversas mu-
nições e entorpecentes.

A corporação informou 
que equipes da Unidade de 
Polícia Pacificadora (UPP) 
Borel realizavam policia-
mento na região, quando 
foram atacadas a tiros. Houve 
confronto e dois criminosos 
foram atingidos, não resis-
tindo aos ferimentos.

Um dos suspeitos era 
conhecido como “Coquinho”, 
integrante do crime organi-
zado local e possuía dez ano-
tações criminais. O segundo 
também era membro do bando 
e possuía cinco anotações por 
crimes diversos.

Outros dois criminosos tam-
bém foram presos na ação. Um 
deles, apelidado de “Índio”, 
possuía um mandado de prisão 
em aberto. O outro era conhe-
cido como “Guerreiro”. Ambos 
são apontados como integran-
tes do crime organizado que 
comanda as ações na comu-
nidade da Tijuca. Armas e drogas foram apreendidas

PRESO NA 
REGIÃO DOS LAGOS 
ACUSADO DE TRÁFICO 
INTERNACIONAL 
DE ARMAS
Policiais civis prenderam na 
última quarta-feira (11) um 
homem acusado de tráfico 
internacional de armas no 
bairro Village, em Rio das 
Ostras, na Região dos Lagos. 
Segundo a corporação, contra 
o suspeito havia um mandado 
de prisão. Os agentes do setor 
de inteligência da polícia 
descobriram que o suspeito 
é oriundo da comunidade da 
Nova Holanda, localizada no 
município de Macaé, Região 
Norte Fluminense. Ele foi 
encaminhado para a 128ª DP 
(Rio das Ostras).

RONDA 
DO POVO

Mulher é flagrada em ônibus  
com 10 tabletes de maconha

Segundo a corporação, a passageira levava o material dentro de sua bolsa

 O Portal dos Procurados divulgou um cartaz, na madru-
gada de ontem, em busca de informações sobre os envol-
vidos na morte do segundo-sargento da Marinha do Bra-
sil, Raphael da Silva Celestino, de 39 anos. O militar foi 
encontrado com os pés e mãos amarradas dentro do porta-
-malas do veículo, com 
marcas de tiros, na Rua 
Expedicionário Clóvis da 
Cunha Paz e Castro, no 
bairro do Colubandê, em 
São Gonçalo. Ele deixa 
esposa e dois filhos. 

De acordo com a 
Polícia Militar, agentes 
do 7º BPM (São Gon-
çalo) foram acionados 
no local e encontra-
ram a vítima amarrada. 
A área foi isolada, pas-
sou por perícia durante 
a manhã e o corpo foi 
encaminhado ao Insti-
tuto Médico Legal (IML).

A Delegacia de Homicídios de Niterói, São Gonçalo, 
Itaboraí e Maricá (DHNSGI) também busca informa-
ções que possam identificar o autor do crime e a motiva-
ção. De acordo com o delegado titular da especializada, 
Mário Lamblet, os investigadores trabalham com todas 
as hipóteses. “A arma dele também foi levada pelos cri-
minosos, está muito cedo para fazermos qualquer infor-
mação. Mas não descartamos nenhuma”, disse.

Cartaz pede informações sobre 
assassinato de sargento

Militar foi encontrada morto em 
mala de carro no Colubandê

Reprodução

Reprodução
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Agentes da Polícia Civil 
prenderam, na manhã de 
ontem, um criminoso fora-
gido da Justiça desde 2019. 
Luiz Antônio Fernandes 
dos Santos Júnior, conhe-
cido como “Revoltado”, 
de 28 anos, foi encontrado 
por equipes da 75ª DP (Rio 
do Ouro) na casa de uma 
de suas companheiras, no 
bairro do Jockey, em São 
Gonçalo, na Região Metro-
politana do Rio. 

De acordo com a distri-
tal, os agentes chegaram 
até o foragido após infor-
mações passadas pelo Dis-

que Denúncia. No local, os 
policiais perceberam que 
“Revoltado” tentava fugir, 
sem sucesso, por uma janela 
do segundo andar do imó-
vel onde estava. Um cerco 
foi montado e ele foi preso. 

Luiz Antônio estava fora-
gido desde 2019, quando  
fugiu de um presídio durante 
benefício de indulto natalino 
de fim de ano. Contra ele, 
haviam dois mandados de 
prisão expedidos pela Vara 
de Execuções Penais (VEP), 
um por evasão e outro pelos 
crimes de porte ilegal de 
arma e tráfico.

“Rei Arthur” tem prisão expedida por 
corrupção e lavagem de dinheiro

O 
empresário Arthur 
César de Menezes 
Soares Filho, o “Rei 
Arthur”, teve o man-

dado de prisão preventiva expe-
dido no Brasil por corrupção e 
lavagem de dinheiro e pode ser 
extraditado dos Estados Uni-
dos, onde está preso adminis-
trativamente. A Justiça do Rio 
de Janeiro também determinou 
o afastamento do delegado Ân-
gelo Ribeiro de Almeida Junior 
da corporação e da Assembleia 
Legislativa do Rio (Alerj), onde 
exercia cargo de assessoramento. 

De acordo com a denúncia 
do Ministério Público do Rio de 
Janeiro (MPRJ), Arthur é acu-
sado do pagamento de propina ao 
delegado em troca de proteção em 
inquéritos tributários da Delega-
cia Fazendária (Delfaz), na época 
comandada por Ângelo Ribeiro. 
Também constam como denun-
ciados a mulher do delegado, 

Renata Andriola de Almeida, por 
corrupção passiva e lavagem de 
dinheiro, Eliane Pereira Caval-
cante e Claudio de Albuquerque 
Haidamus, por corrupção ativa 
e lavagem de dinheiro.

Segundo a acusação, para ser 
beneficiado em inquéritos poli-
ciais que tramitavam na Delfaz, 
relacionados a empresas das quais 
era sócio ou tinha interesses, Rei 
Arthur transferiu, em agosto de 
2014, R$ 2 milhões para que o 
delegado e sua mulher adquiris-
sem a franquia do restaurante 
L’Entrecôte de Paris, em Ipanema, 
na Zona Sul. O acordo aconteceu 
através de um simulado contrato 
de mútuo - diversas versões do 
simulado contrato foram localiza-
das no decorrer da investigação - 
que foi utilizado como forma de 
encobrir a propina negociada, a 
fim de atender aos interesses do 
empresário para que os inquéritos 
tributários não o prejudicassem.

Condenado n 
os Estados Unidos

Na semana passada, a Justiça 
americana condenou o Arthur. 
O processo nos EUA mira um 
escândalo de compra de votos 
no Comitê Olímpico Internacio-
nal (COI) para escolha do Rio de 
Janeiro como sede dos Jogos Olím-
picos de 2016. O empresário assu-
miu o crime em um acordo com 
a Justiça dos EUA para redução 
de pena. Ele é considerado fora-
gido da Justiça brasileira desde 
setembro de 2017 e mora em uma 
mansão em Miami, nos Estados 
Unidos. 

A pena fixada foi de três 
anos de liberdade condicio-
nal a ser cumprida na própria 
casa ou em uma residência ofi-
cial supervisionada pelas auto-
ridades. Arthur também deverá 
pagar U$ 2 milhões. O caso tra-
mitou na corte do distrito Leste 
de Nova Iorque.

Arthur é acusado do 
pagamento de propina a 

delegado em troca de proteção 
em inquéritos tributários

No dia 8 de abril de 2021, o então 
vereador Dr. Jairinho (Solidariedade), 
padrasto do menino Henry Borel, de 4 
anos, juntamente da mãe da criança, 
Monique Medeiros, foram presos.

O menino, que estava no aparta-
mento da mãe e do padrasto, o verea-
dor Dr. Jairinho, foi levado por eles ao 
hospital, na madrugada de 8 de março, 
quando o menino morreu. Eles ale-
gam inocência e afirmam que houve 
um acidente.

O casal alegou que Henry sofreu um 
acidente em casa e que estava “desa-
cordado e com os olhos revirados e 
sem respirar” quando o encontraram 
no quarto.

Porém há alguns pontos nesse caso 
a serem esclarecidos. O Jornal POVO 
na Rua reuniu perguntas dos leitores 
que ainda estão sem resposta:

POVO QUER SABER

1. Por que Jairinho continua presa e Monique foi solta, se estão sendo julgados 
pelo mesmo crime ?

2. Por que a Secretaria de Administração Penitenciária (Seap) permitiu que Jairinho, 
que tem nível superior, ficasse misturado a outros presos, por cerca de dez dias ?

3. Por que a juíza Elizabeth Machado Louro se recusou a fazer uma audiência com 
os peritos, já que os laudos são inconclusivos ?

1. 

2. 

3. 

Criminosos de Balneário 
Camboriú, no estado de Santa 
Catarina, que aplicavam golpes 
e se beneficiavam com estelio-
natos virtuais, foram presos em 
flagrante no bairro do Leblon, 
na Zona Sul, e na Barra da 
Tijuca, na Zona Oeste. Angé-
lica de Jesus Albercht, Diego 
Luiz Pereyra Ferreira, Fernanda 
Natalina dos Santos Lima e 
William Teixeira Chicorsky che-
garam a arrecadar mais de R$ 1 
milhão com os crimes. 

De acordo com a Polícia 
Civil, Diego e William passaram 
a ser monitorados após uma 
denúncia, realizada na tarde de 
ontem, de que a dupla estaria 
tentando vender joias irregular-
mente em lojas do Leblon. Os 
agentes conseguiram abordar 
o veículo dos criminosos e com 
eles foram encontradas peças 
de ouro. Os dois homens che-
garam a oferecer R$ 150 mil aos 
agentes para não serem presos. 
Eles foram levados para a 14ª 
DP (Leblon). 

Segundo as investigações, 

o golpe aplicado por eles con-
siste na compra de dados ban-
cários pela deep web - área 
da internet que não pode ser 
detectada facilmente pelas tra-
dicionais ferramentas de busca 
- e com as informações, gera-
vam links de pagamento fal-
sos em que o dinheiro era des-
tinado para contas de “laran-
jas” da quadrilha. Os crimino-
sos receberam diversas trans-
ferências de R$ 100 mil, R$ 
80 mil e R$ 30 mil, além de 
outros valores.

Acusados de estelionato virtual 
são presos no Leblon e Barra

Segundo as investigações, 
o golpe aplicado por eles 

consiste na compra de dados 
bancários pela deep web

LOJISTAS SUFOCADOS COM AUMENTO  
DO NÚMERO DE ASSALTOS
Levantamento do Clube de Diretores Lojistas do Rio de Janeiro (CDLRio) e do Sindicato dos 
Lojistas do Município do Rio de Janeiro (SindilojasRio) indica que cresceu este ano o número 
de lojistas do Rio de Janeiro que declararam que foram assaltados. Também aumentaram 
os gastos dos comerciantes para tentar garantir a segurança de seus estabelecimentos. 
O levantamento “Gastos com segurança em estabelecimentos comerciais” ouviu 350 
comerciantes. Dos entrevistados, 180 declararam que tiveram seus estabelecimentos 
assaltados, furtados ou roubados, cerca de 10% mais do que no mesmo período do ano 
passado. Segundo o estudo, o comércio varejista carioca gastou R$ 300 milhões com 
segurança de janeiro a março desse ano, quase 5% a mais do que no mesmo período de 
2021. O investimento foi com a contratação de vigilantes, equipamentos eletrônicos, grades, 
blindagens de portas, reforço de vitrines e seguro.Do total dos gastos, R$ 150 milhões foram 
com segurança privada e vigilantes, R$ 100 milhões com equipamentos de vigilância eletrônica 
e R$ 50 milhões com gradeamento, blindagens, reforços de portas, de vitrines e com seguros.

Foragido da Justiça é 
capturado em São Gonçalo

“Revoltado” foi encontrado 
na casa de uma de suas 

companheiras

RONDA DO POVO

Fotos: Reprodução

Reprodução

Reprodução
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Tome cuidado com uma postura dura demais hoje, sendo muito crítico ou analítico. 
Não fuja das emoções, pois elas serão preciosas hoje. Mantenha-se equilibrado e 
poderá conseguir tomar grandes decisões, pois seu julgamento será pautado pela 
sua intuição. Sua capacidade de colocar suas ideias em prática hoje serão grandes, 
então aproveite a energia de liderança e execução. 

ÁRIES
21 mar a 20 abr

O dia pede uma grande quantidade de desapego para que flua. Você pode superar 
obstáculos se abandonar a necessidade de controle. Além disso, o dia pode te 
incentivar a se movimentar e a colocar em prática suas ideias criativas. Tome 
cuidado com a ansiedade e saiba ter mais foco, paciência e organização.

TOURO
21 abr a 20 mai

O dia pede para focar mais em si, com otimismo. Se conseguir faer isso, pode se 
manter criativo, alegre e popular, abraçando as oportunidades no momento em que 
elas aparecerem, porque estará pronto para elas — e elas virão. O Universo tem 
planos para você, mas é preciso se manter calmo e sem pressa. Se ficar ansioso ou 
em um estado oposto, de tristeza, pode acabar estagnado e perder oportunidades.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

As suas emoções hoje podem atrapalhar seu raciocínio, portanto tome cuidado 
para que não fique afundado em ilusões ou fantasias. É importante aliar emoção 
e razão para poder acessar caminhos mais intuitivos. Pode ser um dia de muito 
romance e amor, com boa sintonia entre você e uma pessoa especial. 

LEÃO
23 jul a 22 ago

As suas emoções hoje podem atrapalhar seu raciocínio, portanto tome cuidado para 
que não fique afundado em ilusões ou fantasias. É importante aliar emoção e razão 
para poder acessar caminhos mais intuitivos. Pode ser um dia de muito romance e 
amor, com boa sintonia entre você e uma pessoa especial. 

VIRGEM
23 ago a 22 set

Seu dia será de muito trabalho, mas também com boas recompensas. Você pode 
conquistar algo graças à sua dedicação e à sua perseverança. Não é momento de 
abandonar algo que foi iniciado, então seja paciente. Algo ruim pode terminar para 
o início de uma fase de renovação. Existe aprendizado e uma habilidade nova para 
colocar em prática.

LIBRA
23 set a 22 out

O seu dia é um alerta de que o amor e a lealdade precisam de mais atenção da 
sua parte, portanto se mantenha vigilante em relação a energias negativas que 
podem interferir na sua vida amorosa ou até profissional. As relações podem ser 
harmoniosas, mas para isso é preciso que você se mantenha firme e mais confiante.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

O dia pode trazer certo dinamismo e uma emoção interessante, já que você pode 
encontrar amigos ou pessoas com quem a conexão acontece instantaneamente. 
Portanto aproveite o dia com leveza e amor. Dessa forma, ele poderá ser mais 
bem desfrutado. Alguma coisa esperada pode não acontecer, mas isso é mais 
um golpe de sorte. Saiba desapegar e aceitar.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

O dia pode trazer certa demora e lentidão. Tenha paciência com os seus processos 
e os dos outros. É importante não ficar remoendo situações do passado, porque 
isso pode apenas trazer mais dificuldades, confusão e estagnação. O dia pede 
coragem para seguir ou lutar por algo que deseja. Avance. 

CÂNCER
21 jun a 22 jul

O dia pode trazer prosperidade, segurança ou grandes realizações: mantenha 
uma postura amorosa e acolhedora e poderá colher boas coisas deste dia. 
Use seu poder com sabedoria. Você pode exercer grande influência sobre os 
outros. Além disso, pode ganhar um dinheiro extra ou ver oportunidade de 
trabalho que será benéfica.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Sua intuição pode estar bem afinada hoje. Além disso, você pode se beneficiar 
de um passeio ou aproveitar melhor seu tempo, usufruindo com mais liberdade 
de ação e expressão: é importante buscar se realizar plenamente, aliando 
ideias e prática. Se fizer isso, poderá renovar a vida, saindo da estagnação ou 
tendo um dia produtivo.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Sua inteligência pode estar superior hoje, e você deve usá-la com estratégia 
para conseguir resolver seus problemas com sabedoria. Tome cuidado com 
irritação ou agressividade. Isso pode te fazer perder a razão. Algo que estava 
adormecido ou esquecido pode retornar: um assunto ou uma situação. 

PEIXES
19 fev a 20 mar
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio

PALCO 
CAXIAS 
SHOPPING 
PROMOVE
SHOWS 
GRATUITOS  
NO HAPPY HOUR

E m maio, o projeto Palco Caxias Shopping terá 
programação para todos os estilos musicais. 
Na temporada do mês, a cada semana, artis-
tas convidados vão apresentar, na praça de 
alimentação, o melhor do Sertanejo, do Pop 
e do Samba. Os shows ao vivo acontecem todas as sextas-feiras, 
sempre às 19h30.

Nesta sexta, dia 13/05, boa pedida é curtir o melhor do Pop Nacional e Inter-
nacional no show da cantora Tamara Salles, que participou do The Voice Brasil 
2020, no time do Michel Teló. No dia 20/05, o samba vai invadir o Caxias Shop-
ping com show do cantor Marcos Navatto. E, para fechar o mês em grande estilo, 
no dia 27/05, a Banda Bis vai colocar todo mundo pra dançar ao som de grandes 
sucessos da música Pop.  

          

JULIETTE RESPONDE PREVISÃO DE QUE 
IRÁ VIRAR PRESIDENTE DO BRASIL
Juliette Freire foi alvo de uma previsão mística da 
sensitiva Bianca Godói, na última quarta-feira (11). 
A vidente previu que a ex-BBB poderá se envolver 
na política e até mesmo virar presidente do Brasil 
em breve. Diante da repercussão, a paraibana fez 
questão de dar seu parecer sobre o assunto.
Não demorou muito para que a previsão 
chegasse aos ouvidos da campeã do BBB 21.
“Kkkkkkkk... Caráter eu tenho, coragem 
não”, incluindo diversos emojis 
chorando de rir por outro lado.

DESCONTO PARA 
OS LEITORES

Nova ‘Chapeuzinho’ estreia  
no teatro do Tijuca Tênis Clube

SERVIÇO
           
As Aventuras de 
Chapeuzinho Vermelho
Data: de 15 a  
29 de Maio
Horário: 11h
Local: Teatro 
Henriqueta Brieba - 
Tijuca Tênis Clube - Rua 
Conde de Bonfim, 451
Ingresso: Inteira R$ 
50,00 Meia R$ 25,00
Leitores do POVO  
na Rua pagam  
meia entrada

SERVIÇO
           
Palco Caxias Shopping
Dia 13/05 - Sexta – 
Tamara Salles – Pop 
Nacional e Internacional
Dia 20/05 - Sexta – 
Marcos Novatto – Samba
Dia 27/05 - Sexta – 
Banda Bis - Pop Nacional 
e Internacional
Horário: 19h30
Local: Praça de 
Alimentação
ENTRADA GRATUITA

COLABOROU: RICO ALBUQUERQUE

RICODOPOVO@GMAIL.COM

Para não deixar o clássico infantil ser 
esquecido e ao mesmo tempo adaptar aos 
novos tempos estreia domingo, 15, “As 
Aventuras de Chapeuzinho Vermelho” no 
Tijuca Tênis Clube. A história de Chapeuzi-
nho é recontada pela “Amigarte Produções” 
quando sua mãe, Dona Chapelão, pede que 
ela leve uma cesta de mantimentos para sua 
avozinha, Dona Chapeleta, que está doente. 

Porém essa simples tarefa se complica quando nossa heroína passa pela floresta.
“O terrível “LOBO MAU” está faminto, à espera de uma vítima indefesa e Cha-

peuzinho Vermelho é a presa ideal. Mas como nem tudo é o que parece, esse Lobo 
não terá moleza não! Um caçador muito doido está a procura do Lobo. Todos vão 
gostar”, acredita o ator e diretor André Paim.

Apresentações ao vivo  
no Caxias Shopping  
acontecem sempre  
às sextas, às 19h30
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FILHO DE MR. 
CATRA 
DE MODELO 
AO CINEMA
O ator e modelo João 
Bailly, filho do eterno 
Mr. Catra, vai estrelar 
nos cinemas de todo 
Brasil dia 19 de maio, 
no longa “4 Amigas 
Numa Fria”, que conta 
com a participação de 
grandes atores, dentre 
eles Babu Santana 
que encena como 
seu pai na ficção.
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por Alandim  
do Catra alandimreal

Coluna do 

FUNK
por Alandim  
do Catra alandimreal

Coluna do 

FUNK

É natural das ruas da Favela do 
Índio, nos bairros São Lucas e 
Santa Efigênia, na Região Leste 
de Belo Horizonte.  

NODJONGADOR
DJONGADOR  

ATA    QUEATA    QUE 

mais conhecido como Gustavo Pereira 
Marques, é um rapper, escritor e 
compositor brasileiro. Um dos maiores 
nomes do rap na atualidade, o artista 
possui letras fortes, inteligentes e 
sagazes críticas sociais na sua lírica.

DJONGA

 
Djonga é filho de Ronaldo e Rosângela, 
teve sua avó Maria Eni Viana como 
uma grande influência na sua vida.  O 
rapper criou forte atração e gosto musical 
ainda jovem — de Milton Nascimento aos 
Racionais MCs, Cartola, etc. Ao longo do 
tempo mostrou maior preferência pelos 
gêneros rap e trap, tendo como referências 
Elza Soares, Jimi Hendrix, Mr. Catra e Mano 
Brown.  
 

Djonga se diz fortemente influenciado pelo funk e pelo samba. “A cultura negra é forte 
na minha família, então, o samba 

sempre estava presente nas festas”, 
lembra ele. “Quando tomei mais 

consciência do que realmente gostava 
em relação à música, a que mais me 

identifiquei por causa da minha geração foi o funk brasileiro. O funk sempre me falou da minha vivência”, justifica.

Djonga chegou a cursar história 
na faculdade de Ouro Preto, indo 
até o 7° período, mas precisou 
trancar o curso devido o enorme 
sucesso de suas músicas.
 
 
CARREIRA 
Na época da escola 
frequentava saraus, mas 
apenas para ouvir. Seu 
crescente apreço por poesia 
o fez criar um grupo de rap, 
frequentando estúdios e 
expandindo contatos. “Corpo 
Fechado”, “Fechando o 
Corpo”, “Um Bom Maluco”,  
“Cyphers”, “Redenção” e 
“Poetas no Topo 1” são alguns 
dos lançamentos que o 
rapper fez em 2016.  
 
Em 2017, Heresia, seu 
álbum de estreia, atingiu 
aclamação de crítica e público. 
Empoderamento negro e fortes 
criticas sociais são alguns dos 
temas centrais do disco. 
 
 Chegou a ser capa 
da revista Rolling 
Stones e foi indicado 
para o prêmio APCA 
(Associação Paulista 
de Críticos de Arte).  

 
Uma curiosidade é que o rapper mantém 
seus lançamentos de discos sempre 
nos dias 13 de março, neste mesmo dia, 
no ano de 2019, Djonga lançou o álbum 
“Ladrão”. Como uma espécie de Robin 
Hood preto, mostra a importância das 
suas raízes, e não se esquece de sua 
comunidade. O artista é visto como 
um dos maiores nomes da cena de Belo 

Horizonte, e mais do que isso, como um 
artista com visão ampla e social do Brasil, 

que aborda questões relacionadas ao povo 
preto, oprimido. 

Um verdadeiro crítico 
do sistema, o rapper 
decidiu se afastar das 
redes sociais chegando 
até mesmo a excluir sua 
conta do Twitter, porém 
voltou para anunciar o 
novo álbum. �
 
Então, novamente no dia 13 
de março, o artista lança o 
seu quinto álbum de estúdio 
consecutivo. Com 10 faixas 
inéditas o seu novo álbum, 
como sempre, causou grande 
repercussão na internet.  
 
Em seu último show, Djonga 
compartilhou com os seus 
fãs uma prévia do que 
provavelmente será o seu 
próximo single e levou todos 
que assistiram à loucura. Com 
uma legião de admiradores, 
segue arrastando multidões 
em seus shows. Sua presença 
de palco extraordinária e 
uma energia impressionante, 
segue fazendo história 
em cada performance 
feita. Seu estilo de raíz, 
original e agressivo o torna 
diferenciado no jogo do rap

 
Além de tudo, Djonga ainda fez algo nunca antes visto no Brasil - ser indicado ao BET Hip Hop Awards, maior premiação musical da música negra.  
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rofi ssionais e estudantes de 
educação física que vivem 
próximo ou utilizem o espa-
ço do Complexo Esportivo 

da Rocinha terão a chance de parti-
cipar dos cursos de capacitação de 
curta duração oferecidos pela Supe-
rintendência de Desportos do Esta-
do do Rio de Janeiro (Suderj), neste 
sábado, entre 8h e 12h, na Rua Ber-
tha Lutz, número 84, em São Con-
rado, Zona Sul do Rio. 

A Suderj informa que dará iní-
cio à uma série de cursos gratuitos 
para aperfeiçoamento de profi ssio-
nais da área esportiva. A primeira 
palestrante convidada é a mestre 
em educação física pela UFRJ, Aline 
Cozendey, que irá tratar do tema: 
Personal Millennial, no Complexo 
Esportivo da Rocinha.

Voltado para profi ssionais ou 
estudantes da área, o curso irá mos-
trar o novo perfi l do profi ssional do 
personal trainer, suas características 
e os desafi os para a prática de uma 
atividade esportiva nos dias atuais.
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A busca por uma vaga no mercado 
de trabalho faz parte da rotina de grande 
parte dos brasileiros. No Rio de Janeiro 
não poderia ser diferente, contudo, uma 
boa notícia chega para os cariocas. Ape-
nas nesta semana, o Nube – Núcleo Bra-
sileiro de Estágios tem uma expectativa 
de 289 novas oportunidades.

As chances são para estudantes 
regularmente matriculados no ensino 
médio, técnico, superior e tecnólogo, 

das mais diversas áreas, como: Admi-
nistração, Ciências Contábeis, Enge-
nharia de Produção, Logística, Marke-
ting, entre outros. Os valores das 
bolsa-auxílio variam de R$ 1.000,00 
a R$ 1.500,00.

Para se candidatar, basta se cadas-
trar gratuitamente no site – www.nube.
com.br e pesquisar de acordo com seu 
perfi l ou por meio de uma OE (opor-
tunidade de estágio) específi ca, como 

as abaixo apresentadas.
As vagas são abertas e fechadas 

em tempo real e, por conta da con-
corrência, muitas se encerram rapida-
mente. Por isso, é preciso fazer bus-
cas constantes.

Caso você tenha interesse em 
alguma das oportunidades, ligue para 
3004 6290 (não é necessário DDD) e 
informe o código OE ou faça a busca 
no site do Nube, em vagas de estágio.

O pagamento 
também 
poderá ser 
realizado 
através de 
cartões de 
crédito ou 
débito

Inscrições 
terminam no 
dia 19 de junho 

O curso irá mostrar o novo perfi l do profi ssional do personal trainer, suas características e os desafi os

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação

��
	���	�����������	�
��	��
�	�������

���
������

��	�������	������ �����	!������	
���	���"�����	����	�	������������

SERVIÇO
�����������
�� Curso: Personal Millennial
�� Data: 14 de maio
�� Horário: 8h às 12h
�� Local: Complexo Esportivo 
da Rocinha - Rua Bertha Lutz, n 
84 - São Conrado, RJ
�� Inscrições: https://docs.
google.com/forms /d/1HYq-_
jWf7uuJpe hNFgi9JZyTnD1nI 
fVvyEt9nEn0Mk8/edit

A Lei 7.859/18, que auto-
riza o Detran a parcelar o 
pagamento de multas de trân-
sito, pode ser atualizada para 
prever a mesma modalidade 
de pagamento para as taxas 
de emissão da 1ª habilitação. 
É o que prevê o Projeto de Lei 
4.679/21, do deputado André 
Corrêa (PP), que a Assem-
bleia Legislativa do Estado do 
Rio de Janeiro (Alerj) apro-

vou, em discussão única. O 
texto segue para o governador 
Cláudio Castro, que tem até 
15 dias úteis para sancioná-
-lo ou vetá-lo.

O pagamento também 
poderá ser realizado através 
de cartões de crédito ou débito. 
“A presente proposição tem o 
escopo de atender ao pleito 
de vários cidadãos que estão 
impossibilitados de requere-

rem a 1ª habilitação face o ele-
vado valor da taxa deste ser-
viço, que representa o dobro 
do que é cobrado para a maio-
ria dos serviços prestados pelo 
Detran”, comentou o autor na 
justifi cativa do projeto.

Atualmente, de acordo com 
o site do Detran.RJ, o valor do 
duda a ser pago é de R$ 346,06. 
A taxa do reexame está ava-
liada em R$ 129,33.

A Secretaria de Políti-
cas e Promoção da Mulher 
abriu inscrições para cursos 
de capacitação em empreen-
dedorismo e em mercado de 
trabalho. Foram ofertadas 700 
vagas através do projeto Cir-
cuito Carioca de Capacitação. 
As inscrições ocorrem através 
do site e terminam no dia 19 
de junho.

Para participar é necessá-
rio residir no Rio de Janeiro, 
sendo priorizadas para a ocu-
pação das vagas às mulheres 
que são mães, chefes de famí-
lia, ou residentes de bairros 
com maior vulnerabilidade 
socioeconômica, além de 

mulheres negras ou indígenas.
Os cursos serão realizados 

nos bairros de Santa Cruz, na 
Zona Oeste, na Praça da Repú-
blica, Centro, e na Cidade de 
Deus, em Jacarepaguá.

O Circuito Carioca de 
Capacitação é um projeto em 
parceria com o Grupo Anjos 
da Tia Stellinha, que busca 
estimular a participação femi-
nina no empreendedorismo e 
no mercado de trabalho atra-
vés de capacitações que incen-
tivem a autonomia econômica 
das mulheres cariocas. A ação 
conta com o apoio das Secre-
tarias de Trabalho e Renda, e 
da Juventude.

Para se candidatar, basta se cadastrar gratuitamente no site
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Fifa lançou nesta quin-
ta-feira um tour da taça 
da Copa do Mundo, que 
vai percorrer todos os 32 

países classifi cados para o grande 
evento, a ser disputado no Catar en-
tre novembro e dezembro deste ano. 
O evento de lançamento contou com 
as presenças do brasileiro Kaká e do 
espanhol Iker Casillas.

Será a primeira vez que a taça vai 
percorrer todos os países cujas sele-
ções conquistaram a vaga no Mun-
dial. De acordo com a Fifa, o péri-
plo será completado até o início da 
Copa, permitindo a visita do troféu 
também pelos países que ainda estão 
disputando a repescagem do torneio.

No total, a Fifa planeja que o tour 
passe por 51 países para que, até 
2030, o troféu tenha visitado todos 
os 211 associados à entidade. “A 
taça da Copa do Mundo da Fifa é 
um dos maiores símbolos do esporte. 
Fazer esse tour nos dá a oportuni-
dade única de jogar luz sobre comu-
nidades fantásticas que amam o fute-
bol”, comentou Romy Gai, um dos 

principais executivos da entidade.
 O lançamento do trajeto da taça, 

em Dubai, contou com a participação 
de Kaká, campeão mundial pela sele-
ção na Copa de 2002, no Japão e na 
Coreia do Sul. “É uma honra incrível 
fazer parte desta primeira parada do 
tour. Minha primeira Copa aconte-
ceu quando eu tinha 20 anos e ainda 
está viva na minha memória. Para 
mim, foi um sonho que se tornou 
realidade”, comentou o brasileiro.

Responsável por levantar a taça 
do título da Espanha no Mundial 
de 2010, Casillas também destacou 
a grande conquista, mesmo acostu-
mado a erguer troféus com a camisa 
do Real Madrid em sua vitoriosa car-
reira de goleiro.

“Foi um dos pontos altos da 
minha carreira, quando levantei este 
troféu como capitão da Espanha, 
em 2010. E é empolgante pensar 
que alguém terá essa mesma sensa-
ção no Catar, ainda neste ano. Sinto 
muito orgulho por poder me juntar 
hoje com a Fifa neste lançamento 
do tour da taça.”

RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 13 DE MAIO DE 2022
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Praia: Copacabana

Comida; Comida Arabe

Música: Sonhar não custa nada

Viagem: Caribe

Qualidade: Acreditar que os sonhos são possíveis.

Defeito: Pensar mais nos outros do que  em mim 
própria.

Signo; Touro

Time: Bangu Atlético

Sonho de consumo : Morar em frente ao mar.

Livro: Romances 

Point: Bar do Zeca Pagodinho

Objetivo de vida: Montar uma sala de dança

Perfume: Orgulho do Boticário

O que faz para manter a forma: Dança

Filme: A Espera de um Milagre

O homem ideal para você tem que ser: 
Companheiro e que abrace a  mesma causa.

Parte do seu  corpo que mais gosta: Minha cintura

O melhor lugar para fazer amor é; Na cama

���������
�
������
�����
����
�����
����
� 

Jaguar Colunista Gang da Cidade

gata do povo

A Assembleia Legislativa 
do Rio (Alerj) aprovou o Pro-
jeto de Lei  5649/2022, da 
deputada estadual Zeidan e 
dos deputados André Ceci-
liano (PT) e Carlos Minc 
(PSB) para criação do Dia 

das Torcidas Organizadas.
A iniciativa tem o intuito 

de celebrar a aproximação 
entre todas as torcidas, inclu-
sive combater a violência nos 
estádios.

“Defendemos a organiza-

ção popular de nossos tor-
cedores. A primeira torcida 
foi criada em 1942 “Cha-
ranga do Rubro-Negra” 
do seu Jaime de Carvalho. 
Queremos incentivar que 
as organizações populares 

possam se manifestar sem 
violência debatendo o fute-
bol como forma de diversão 
e desenvolvimento”, defen-
deu Zeidan.

A petista lembra ainda 
que as torcidas nos está-

dios promovem manifesta-
ções diversas.

“Embora não tenha acon-
tecido no Rio mas em São 
Paulo, umas das primei-
ras manifestações popula-
res contra a ditadura mili-

tar ocorreu em um estádio, 
quando populares apoia-
dos pela torcida “Gaviões 
da Fiel” estenderam uma 
faixa “Anistia Ampla Geral 
e Irrestrita”, recordou a par-
lamentar.
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D
esfalque na partida contra 
o Vila Nova, Paulo Henri-
que Ganso pode retornar 
ao Fluminense no confron-

to diante do Unión Santa Fe, na pró-
xima quinta-feira, dia 19, pela Sul-
-Americana. A lesão do jogador na 
coxa não é tão grave e o camisa 10 
tem chances de participar do jogo de-
cisiva pelo torneio. As informações 
são do “SporTV”.

Ganso se lesionou no duelo con-
tra o Palmeiras, no último domingo, 

pelo Brasileirão. A contusão foi 
de grau 1 considerada leve. Ele 
não terá condições de jogo no 
próximo sábado contra o Athle-
tico-PR, na 6ª rodada da Série 

A, em Volta Redonda.
O Fluminense avalia a possibilidade do 

apoiador viajar para a Argentina, mesmo 
que não comece a partida como titular. 
Caso não tenha condições de atuar con-
tra o Unión, o camisa 10 tem boas pos-
sibilidades de retornar no duelo contra 
o Fortaleza, pelo Brasileiro, no próximo 
dia 22, no Castelão.
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O Vasco anunciou, na manhã desta 
quinta-feira, a venda de 14 mil ingres-
sos para a partida contra o Bahia, neste 
domingo (15), às 16h, pela sétima 
rodada da Série B do Campeonato 
Brasileiro. E, de acordo com o “News 
Colina”, no Twitter, restam menos de 
3 mil bilhetes para a arquibancada. A 
expectativa do Cruzmaltino é de casa 
cheia para o incentivo, em busca de 
bons resultados.

Os ingressos começaram a ser 
comercializados na manhã de quarta-
-feira (11), de forma apenas online 
pelo site: sociogigante.com/ingressos. 
Porém, a partir de 11h desta quinta, os 
bilhetes já serão disponibilizados para 
compra em pontos físicos.

Os preços das entradas vão de R$ 
60 a R$ 100. Os sócios torcedores, de 
acordo com o plano, possuem desconto. 
Enquanto outros associados, podem até 
entrar de graça mediante check-in na 
plataforma do clube, o Sócio Gigante.

Paulo Souza 
comandou a 
atividade 

Marcelo Cortes/Flamengo

Divulgação

Divulgação
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Ganso se lesionou no duelo contra 
o Palmeiras, no último domingo, 
pelo Brasileirão. A contusão foi 
de grau 1 considerada leve.
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Camisa 10 sofreu 
lesão muscular 

leve na coxa em 
jogo do Brasileiro

O Flamengo vem em uma 
sequência exaustiva de jogos 
e, por isso, a equipe carioca 
pouco celebra os triunfos. O 
Rubro-Negro bateu o Altos-
-PI nessa quarta-feira (11), 
por 2 a 0, e se classificou 
para as oitavas de final da 
Copa do Brasil, mas já trei-
nou nesta quinta-feira (12), 
com foco no Ceará.

Paulo Sousa comandou a 
atividade. Os atletas que atu-
aram por mais de 45 minutos 
fizeram exercícios regene-
rativos, enquanto os outros 
foram a campo normalmente 
sob os cuidados da comis-
são técnica.

Existe a preocupação com 
o grande desgaste físico do 
elenco. Não à toa, David Luiz 
e Bruno Henrique foram 

poupados e ficaram de fora 
da partida contra o Altos. 
O plantel foi avaliado nesta 
quinta (12) e ainda passará 
por nova avaliação na sexta-
-feira (13), com intuito de 
monitorar as condições fisio-
lógicos de cada jogador, pois 
só viajará quem estiver 100% 
para o duelo com o Ceará.

Flamengo e Ceará entram 
em campo às 16h30 (horá-
rio de Brasília) de sábado 
(14). As equipes se enfren-
tam na Arena Castelão, em 
confronto válido pela sexta 
rodada do Campeonato Bra-
sileiro. O Rubro-Negro é o 
14° colocado na tabela de 
classificação, com cinco pon-
tos, enquanto o Alvinegro 
ocupa a 17ª posição, com 
três.

Jogo deste domingo 
tem expectativa de casa 
cheia em São Januário

Empresário americano terá 
conversas com representantes 

de todos os grupos

Ainda sem aderir a nenhum 
lado, apesar de ser entusiasta 
da formação de uma liga no 
futebol brasileiro, o Botafogo 
dará um passo importante esta 
semana. O clube comunicou, 
por meio de sua assessoria de 
imprensa, que o empresário 
americano John Textor terá 
conversas com representan-
tes de todos os grupos.

“O Botafogo informa que 
o acionista John Textor irá se 
reunir nesta semana com lide-
ranças do futebol brasileiro, de 
todos os grupos, para debater 
sobre a constituição de Liga. 
Textor pretende compartilhar 
suas visões, aprofundar a ava-
liação das propostas e bus-
car entendimento que melhor 
colabore para o futuro do fute-
bol no país, aderente às expec-
tativas do Clube”, divulgou o 

Botafogo.
Há de um lado a Libra 

e do outro o Forte Futebol, 
dois grupos que divergem em 
alguns aspectos da formação 
da liga. O Botafogo e outros 
clubes ainda não aderiram à 
nenhuma das partes.


	JP13p01
	JP13p02
	JP13p03
	JP13p04
	JP13p05
	JP13p06
	JP13p07
	JP13p08
	JP13p09
	JP13p10
	JP13p11
	JP13p12

